

Commission de Féminisation

Saison 2018-2019

Pour sa sixième année, la Commission de Féminisation continue de mener ses actions. La commission a mis en place plusieurs actions.

La Commission a renouvelé LE CHALLENGE DE LA FÉMINISATION en ce début de saison. Ce challenge récompense le club ou les femmes sont le plus représentées en fonction du nombre global, de dirigeants, d'arbitres, d'éducateurs, ratio dirigeantes, dirigeants.

Nous avons souhaité sensibiliser les clubs à investir pour les femmes dans la vie du club. Cette saison un nouveau critère de sélection a été mis en place pour les clubs ayant participé à l'opération, coup d'envoi donné par les femmes.

Le club récompensé est celui de Lapalisse AA

Opérations coup d'envoi donné par les femmes.

Objectifs sensibiliser les clubs à donner les coups d'envoi de leurs matchs par des femmes.

Bonne participation, 24 clubs ont joué le jeu, contre 35 l'an passé

Clubs lauréats:

- 1- AS Louchy
- 2-FC Souvigny
- 3-OC Monetai/Allier

Une action de sensibilisation à l'encadrement était proposée via l'opération, une équipe une maman.

L'idée est d'investir les femmes dans l'encadrement technique et logistique des équipes de jeunes.

La commission a participé également à des actions diverses en collaboration avec la commission de développement des pratiques.



Notamment sur la journée du 11 Novembre 2018 à St Pourçain avec le rassemblement Féminin, la journée PITCH U13 à Varennes sur Allier et la Journée Nationale des Débutants à St Pourçain.

Je tiens à remercier tous les membres de la Commission pour leurs investissements pour la saison.

Tous derrière l'équipe de France Féminine lors de la Coupe du Monde de Football Féminin.

ALLEZ LES BLEUES !!!VIVE LE FOOT FÉMININ !!!!

Bonne fin de saison à toutes et tous.

Bonne vacances

Gisèle BARICHARD

Présidente de la Commission de Féminisation